

Commission de qualité SSMUS – rapport d'activité 2020

Membres :

- Dr med. Eva Maria Genewein, Langnau ; médecine d'urgence hospitalière (présidente)
- Dr med Doris Eis, USZ ; médecine d'urgence hospitalière
- Dr med. Micha Dambach, hôpitaux cantonaux de Lucerne ; médecine d'urgence préhospitalière
- PD Dr Mathias Zürcher, hôpital universitaire de Bâle ; médecine d'urgence préhospitalière (président adjoint)

Points forts de l'activité

Après la signature de la charte de qualité de l'ASQM/FMH par le président de la SSMUS, en mars 2016, la commission de qualité de la SSMUS a été créée le 27.9.2019. Elle a élaboré une stratégie de qualité ainsi qu'un premier rapport de qualité. Celui-ci contient les points forts en matière de qualité : elle s'engage à promouvoir des projets en faveur de l'interdisciplinarité et de l'interprofessionnalité, elle participe à la collecte de données dans le réseau des services de sauvetage et promeut cette collecte, elle est ouverte au dialogue avec les groupes professionnels concernés et elle relève le défi du caractère scientifique. Les enseignements d'éventuels projets doivent être intégrés dans la formation, la formation complémentaire et la formation continue.

Durant ces 18 derniers mois, le groupe composé des quatre membres fondateurs s'est réuni à onze reprises. En 2019 et en janvier 2020, trois réunions ont encore pu être réalisées en présentiel. Toutes les autres séances ont été réalisées en ligne, en raison du coronavirus. Chaque séance a fait l'objet d'un compte-rendu, qui a été remis à la directrice de la SSMUS.

Dans un futur projet pour l'année 2021, la commission de qualité a mis l'accent sur le thème « transfert de patients ». Pour cela, la commission de qualité est complétée par un membre de l'IAS, d'une représentante de Soins d'urgence Suisse et d'un représentant de la REGA. L'objectif est de réduire le taux d'erreurs lors de la transmission d'informations aux différentes interfaces du réseau de sauvetage et des soins hospitaliers à travers une formation durable et des applications conviviales.

29.1.2021 Eva Maria Genewein, Doris Eis